

PRESSEMITTEILUNG

Solon: vorläufiger Insolvenzverwalter Kübler prüft die Lage

Berlin, 18. September 2014. Das Solarunternehmen Solon hat Insolvenz beantragt. Zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellte das zuständige Insolvenzgericht Berlin-Charlottenburg Dr. Bruno M. Kübler, Seniorpartner der bundesweit tätigen Insolvenzrechtskanzlei KÜBLER. Kübler hat sich unmittelbar nach seiner Bestellung nach Berlin begeben und macht sich derzeit mit seinem Team ein Bild der Lage.

Der deutsche Geschäftsbetrieb von Solon wurde bereits Ende April 2014 eingestellt, der Hauptsitz des Unternehmens in die Vereinigten Arabischen Emirate verlegt. Dort befinden sich auch die inzwischen einzige Produktionsstätte von Solon sowie der Sitz des Solon-Eigentümers, des indischen Solar-Unternehmens Microsol.

Infolge der Einstellung des deutschen Geschäftsbetriebs standen den zuletzt verbliebenen rund 230 Mitarbeitern nach Auskunft des Betriebsrats noch Lohn- und Gehaltszahlungen sowie Abfindungen zu. Der Betriebsrat beschuldigt Solon, diese Zahlung nicht bzw. nur zu einem geringen Teil geleistet zu haben. Eine ganze Reihe von Mitarbeitern hatte deshalb nach Medienberichten im Juni 2014 Klage erhoben. Zusätzlich hatte der Betriebsrat Anfang August Anzeige wegen Insolvenzverschleppung gegen die Solon-Geschäftsleitung erstattet.

„Ich sehe es nun als meine Hauptaufgabe an, dass die Gläubiger – allen voran die Arbeitnehmer – zu ihrem Recht kommen“, betonte Kübler heute in Berlin. „Das bedeutet, ich werde versuchen, soviel Geld wie möglich zur Masse zu ziehen. Dazu gehört auch eine ausführliche Prüfung, ob es im Vorfeld des Insolvenzantrags irgendwelche Unregelmäßigkeiten gab.“ Mit „Masse“ wird das Vermögen eines insolventen Unternehmens bezeichnet.

Solon hatte bereits im Dezember 2011 schon einmal Insolvenz anmelden müssen. Microsol hatte den Geschäftsbetrieb dann im März 2012 aus der Insolvenzmasse übernommen und 430 der ursprünglich 530 Mitarbeiter zunächst weiterbeschäftigt. Allerdings war es bereits ab Anfang 2013 zu ersten Entlassungen gekommen.

Pressekontakt:

Christoph Möller
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)179 100 90 80
Email: cm@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dresden Dortmund Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hannover Hof Karlsruhe Kassel Köln
Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Stuttgart Ulm Wiesbaden Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 24 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 67 Ländern angeschlossen. Des Weiteren nahmen das Handelsblatt und der US-amerikanische Verlag Best Lawyers den Kanzlei-gründer Dr. Bruno M. Kübler zum wiederholten Male in das angesehene Jahres-Ranking „Deutschlands beste Anwälte“, zuletzt für das Jahr 2014, auf.

www.kueblerlaw.com